

JOURNÉE DÉCOUVERTE DES MÉTIERS DE BOUCHE AU MARCHÉ PROVISOIRE DES HALLES DE L'ABBAYE D'ALÈS

Ce mercredi 26 juin, les métiers de bouche étaient à l'honneur au marché provisoire des Halles de l'Abbaye d'Alès. Pâtissier-boulangier, traiteur, fromager ou encore poissonnier ont proposé des démonstrations sur une cuisine mobile. Le public et la cinquantaine de jeunes présents étaient ravis de découvrir les gestes professionnels et de pouvoir goûter aux produits préparés sous leurs yeux. Organisée par la chambre de métiers et de l'artisanat du Gard, en partenariat avec la mission locale d'Alès, cette journée spéciale était l'occasion de susciter de nouvelles vocations et de mettre en lumière le travail des étaliers du marché provisoire des Halles de l'Abbaye.